

<b>Antrag vom 29.09.2023</b>	
------------------------------	--

Eingang bei L/OB:

Datum:

Uhrzeit:

Eingang bei 10-2.1:

Datum:

Uhrzeit:

## Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Betreff <b>Die Zukunft der Pauluskirche sichern – Veränderungsprozess begleiten</b>

Wie geht es mit der Pauluskirche im Stuttgarter Westen weiter? Darüber wird seit längerer Zeit intern und aktuell eine öffentliche Debatte geführt. Die Evangelische Gesamtkirche Stuttgart möchte das Gebäude, das umfassend saniert werden müsste, nur in Teilen – die Stützen – sanieren. Danach möchte sie keine weiteren finanziellen Mittel mehr für den Erhalt des Gebäudes bereitstellen. Die Kirchengemeinde vor Ort möchte dagegen, dass das Gebäude umfänglich an Stützen, Dach und Turm saniert und auch in Zukunft für das Gemeindeleben und für Gottesdienste genutzt wird.

Die Pauluskirche und das Paulus-Zentrum sind über die Nutzung der Pauluskirche hinaus ein mit dem Pauluszentrum ein Ort der Begegnung und des bürgerschaftlichen Engagements. Das kulturelle Programm und die verschiedenen Angebote für alle Generationen ziehen jedes Jahr fast 10.000 Besucher\*innen an.

Wir wollen, dass die Stadt den nun angestoßenen Veränderungsprozess begleitet, um die Zukunft der Pauluskirche und des Gemeindezentrums in Stuttgart-West zu sichern. Da es in unserer Stadt einen großen Bedarf an Räumen für Kulturschaffende gibt, wäre es deshalb auch denkbar, den Kirchenraum und das Gemeindezentrum in Zukunft für weitere Nutzungen zu öffnen, etwa für Musiker\*innen und Künstler\*innen.

### Deshalb beantragen wir:

1. Die Verwaltung geht mit der Kirchengemeinde ins Gespräch über die Zukunft der Gebäude und Räumlichkeiten der Pauluskirche.
2. Die Verwaltung eruiert die Bedarfe an Räumen für den Gemeinbedarf sowie an Proberäumen in der Stadt.
3. Die Verwaltung berichtet im Verwaltungsausschuss über die Pläne der Kirchengemeinde und die möglichen Optionen, das Ensemble Pauluskirche und das Pauluszentrum in den oben beschriebenen Nutzungen weiterzuentwickeln.

Gez.

Andreas Winter	Björn Peterhoff
B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion	B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion